

錦小だより

令和6年4月19日発行 第3号 校長 中司 正博

I学期がスタートして2週間が過ぎました。子どもたちは、新しいクラス、新しい友だち、新しい先生に徐々に慣れてきたようです。授業では、授業の受け方、ノートの使い方など、基本的なことを確認しながら、最初の課題に取り組んでいます。また休み時間は運動場でドッジボールや鬼ごっこをしたり、教室で友だちとお話したりして楽しく過ごしていました。

【朝の登校の様子】

今年度より個人で登校することとなりました。お家の方と確認したルートを交通ルールを守り、定められた時間(8:00~8:20)に登校できています。I 年生は、保護者の方が付き添いをしていただいたり、兄や姉と、または近所の友だちと待ち合わせをしたりして登校しています。保護者の皆様、I 年間安全に登校できるように見守り、お声かけお願いします。









【休み時間の様子】

8時に登校した子どもが「25分も遊んでいいの?」と嬉しそうな顔で話しかけてきました。気候もいいので朝登校後、たくさんの子どもたちが運動場で遊んでいます。また長休時は、運動場で遊ぶ子、教室でお友だちとおしゃべりをする子、図書室で本を読む子、一人一人が有意義な休み時間を過ごせています。昼休みも運動場で遊ぶ子が多いのはとても嬉しいことです。









【給食の様子】

教室の場所が代わったので、給食室へのルートをどの学年も確認しました。給食当番は自分の役割をしっかりとしてくれます。配膳はみんなで協力して、スムーズに行っています。おいしい給食を食べながら友だちとおしゃべりをして、みんな笑顔いっぱいです。 22日からは | 年生も給食が始まります。







